

Haushaltsantrag gemäß § 32 (1) OBG

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Freiwillige Feuerwehren in Blumenthal mit Wärmebildkamas ausstatten.

Die freiwilligen Feuerwehren in Blumenthal arbeiten eng mit den Berufswehren zusammen und erfüllen einen wichtigen Auftrag für die Region.

Die Wehr in Blumenthal agiert als Bereitschaftswehr, wenn die Berufsfeuerwehr an der Aumunder Feldstraße ausgerückt ist und die Wehr in Farge ist wegen der Randlage Rekums besonders wichtig im Notfall.

Es ist daher erforderlich, dass die Freiwilligen Feuerwehren in Farge und Blumenthal für den Einsatzfall optimal ausgerüstet sind.

Dazu gehört nach Auffassung des Beirats Blumenthal auch die Ausrüstung mit leistungsstarken Wärmebildkamas.

Der Beirat beantragt daher, dass für die Beschaffung der erforderlichen Kamas für die Freiwilligen Feuerwehren insgesamt 20.000,00 € aus dem Haushalt des Senators für Inneres zur Verfügung gestellt werden.